

Wulf Cornelius +

Leider mussten wir erfahren, dass unser früheres, langjähriges Vorstandsmitglied, Herr Dipl. Ing. Wulf Cornelius gestorben ist.

Vielen Mitbürgerinnen und Mitbürgern war Herr Cornelius als überaus erfolgreicher, innovativer Unternehmer bekannt; sein jahrzehntelanger Einsatz für das genossenschaftliche Bankwesen hat, über Mayen hinaus, vielfache Anerkennung gefunden.

In der EuropaUnion Mayen-Koblenz, der Herr Cornelius 2008 beitrug, setzte er sich sehr bald als Mitglied des Vorstandes nachhaltig und mit hoher Sachkenntnis für die Aufgaben und Zielsetzungen unseres Verbandes ein, nicht zuletzt konnte er durch seine vielfältigen Verbindungen der Arbeit des Vereins mannigfache, namhafte Unterstützung sichern.

Wir haben Herrn Wulf Cornelius in all den Jahren als einen überzeugten, engagierten, auch kritischen Verfechter der Idee eines geeinten, freien und demokratischen Europas kennen und schätzen gelernt.

Wulf Cornelius hätte dieser Tage seinen achtzigsten Geburtstag feiern können, wozu wir ihm gerne Gesundheit und Zuversicht gewünscht hätten.

Sein Tod bewegt uns, wir werden uns seiner mit großer Dankbarkeit erinnern, unsere Anteilnahme gilt seinen Hinterbliebenen.

Für den Kreisverband Mayen-Koblenz der Europa-Union Deutschland

Rolf Berendes, Reneh Haddad, Matthias Kaißling,

*Dr. Peter Keiner, Lutz Krüger, Lis Pink, Klaus Schäfer,
Thomas Schroeder, Katharina Slabik, Marina Stieldorf,
Karl Heinz Weingart*